
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR – CAE, DO MUNICÍPIO DE CORUMBIARA-RO.

Aos quinze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se nas

dependências da Secretaria Municipal de Educação, Cultura e Desporto – SEMED, as

09:00 horas, representantes do CAE. A Presidente do CAE, Senhora Maria Guimarães
Costa, agradeceu cada um dos representantes presentes na reunião e na oportunidade
informou que na reunião de hoje será feita a análise da Prestação de Contas do

Programa Nacional de Alimentação – PNAE, referente ao exercício de 2023. O município
de Corumbiara, Estado de Rondônia, teve como saldo reprogramado para o ano de
2023, o valor de R$ 31.385,73 (trinta e um mil, trezentos e oitenta e cinco reais e setenta

e três centavos), durante o exercício de 2023, recebeu do Fundo Nacional de

Desenvolvimento da Educação – FNDE, o valor de R$ 93.689,00 (noventa e três mil,
seiscentos e oitenta e nove reais), os quais foram repassados em 10 (dez) parcelas,

distribuídas entre os meses de fevereiro a novembro de 2023, sendo que desse valor
foram distribuídos para o AEE, R$ 1.862,00 (um mil oitocentos e sessenta e dois reais),
para a Creche foi repassado o valor de R$ 15.544,00 (quinze mil, quinhentos e quarenta
e quatro reais), para o Pré-escola foi repassado o valor de R$ 28.460,60 (vinte e oito mil,
quatrocentos e sessenta reais e sessenta centavos), e para o Ensino Fundamental foi

repassado o valor de R$ 47.822,40 (quarenta e sete mil, oitocentos e vinte e dois reais e
quarenta centavos). O município teve como rendimentos de aplicações financeiras,
durante o exercício de 2023, o valor de R$ 5.984,07 (cinco mil, novecentos e oitenta e
quatro reais e sete centavos), e ainda a devolução de um depósito em conta corrente
do PNAE no valor de R$ 25,00 (vinte e cinco reais), realizado pela empresa G.P. de

Almeida ME – Supermercado Pinheiro, na data de 26/07/2023 referente à compensação
da Nota Fiscal ng 884 de 13/04/2023, cujo item foi lançado na Nota e na requisição de
solicitação erroneamente com o valor de R$ 6,50 (seis reais e cinquenta centavos) por

unidade, superior ao valor do empenho que seria de R$ 4,00 (quatro reais). Durante o
exercício de 2023, o PNAE, totalizou uma receita no valor de R$ 131.083,80 (cento e
trinta e um mil, oitenta e três reais e oitenta centavos), desse valor foram gastos com a
aquisição de gêneros alimentícios um total de R$ 89.149,72 (oitenta e nove mil, cento e

quarenta e nove reais e setenta e dois centavos), ficando reprogramado para o exercício
de 2024, o valor de R$ 41.934,08 (quarenta e um mil, novecentos e trinta e quatro reais
e oito centavos). Durante o exercício de 2023, foram atendIdos 994 (novecentos e
noventa e quatro) alunos, sendo ofertados 661 (seiscentos e sessenta e um) lanches de
entrada, 198.800 (cento e noventa e oito mil e oitocentas) refeições servidas às 09:00 e

15:00 horas, no almoço e janta foram ofertadas 52.800 (cinquenta e dois mil e

oitocentas) refeições. Vale ressaltar que foram feitas visitas nas dependências das

escolas municipais, nas visitas foram realizadas inspeções no armazenamento e

preparação da alimentação escolar servida aos alunos da Rede Pública de Ensino, sendo
que na oportunidade foram feitos relatórios fotográficos. Do valor repassado pelo FNDE,

os gastos com a aquisição de gêneros alimentícios da Agricultura Familiar, ultrapassou
os 30% (trinta por cento), com fornecimento dos mesmos pelo Programa de Aquisição
de Alimentos – PAA, sendo este coordenado pela Companhia Nacional de
Abastecimento – CONAB e também pela Secretaria de Estado da Agricultura ’-- SEAGRI,

no qual a maioria dos agricultores familiares cadastrados forneceram alimentos
conforme demanda do PAA, atingindo a meta mínima estabelecida que é de 30% para a
Agricultura Familiar. Dando continuidade aos trabalhos, foi solicitado que os

representantes do Conselho Municipal de Alimentação Escolar – CAE, se manifestassern
sobre qualquer objeção quanto a Prestação de Contas do W\Ç do exercício de 2023,
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não havendo manifestação por parte dos conselheiros, foi declarada aprovada a referida
Prestação de Contas, e a pedido da Senhora Presidente, Maria Guimarães Costa. Eu

Luzanira Rodrigues Cavalcanti Schneider, Secretária do Conselho Municipal de
Alimentação Escolar – CAE, a pedido da Presidente, dou por encerrada a presente
reunião extraordinária, sendo que lavrei a presente Ata, a qual segue assinada por mim
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